



Pour cette première Journée Mondiale des Pauvres instaurée par le Pape François, notre groupe de la Pierre d'Angle, Fraternité Quart Monde

s'est rendu à la paroisse de Lambézellec, sur l'invitation de son curé, le père Jean-Baptiste Gless. La moitié environ des membres du groupe sont des paroissiens de Bellevue-Lambézellec.

Nous avons participé à l'animation de la messe : lecture de la première lecture et de la prière universelle que nous avons préparée, procession des offrandes... A la fin de la messe, nous nous sommes présentés et nous avons invité les paroissiens à nous rejoindre l'après-midi pour un temps de partage et d'échange fraternel. Nous avons aussi distribué à la fin de la messe les signets avec la prière réalisée à la suite de notre pèlerinage à Rome, ils ont été très appréciés.

Nous étions à l'honneur : le père Jean-Baptiste avait même voulu que nous nous asseyons tous sur les premiers rangs !

Après la messe, nous nous sommes retrouvés avec le père Jean-Baptiste et un couple membre du conseil paroissial pour un repas partagé dans la grande salle paroissiale. Il y avait une grande table avec des nappes colorées et toutes les bonnes choses que les uns et les autres avaient cuisinées. Nous avons vécu un très bon temps d'échange autour d'un vrai banquet !

« Je voudrais dire un grand merci au père Jean-Baptiste pour son accueil chaleureux. »

« Il nous a rendus heureux ! »

Ensuite sont arrivés les paroissiens et nous leur avons présenté le film « La Pierre la plus précieuse » sur notre pèlerinage à Rome, suivi d'un temps d'échange et de discussions, tout cela dans une ambiance très sympathique et fraternelle.

« J'ai bien aimé le partage : les gens qui vont à la messe ne savent pas ce qu'on vit au quotidien et ils découvrent des choses. Les gens ont été très touchés, ils ont appris un peu mieux ce qu'on vit et ce qu'on dit. »

Nous avons terminé ce temps en gestuant ensemble le grand signe de croix, puis en dansant avec les enfants deux des danses de la fraternité : Al Arat et l'Orme, la danse des hommes qui expliquent aux arbres comment ils font pour tenir debout sans racine dans les tempêtes : grâce à la fraternité.



Pour garder une trace de cette journée, nous nous sommes tous retrouvés dans le jardin de la maison paroissiale autour de la statue de Saint Joseph pour une photo souvenir !
« Ce fut une journée mémorable ! Mes enfants ont adoré, ils sont demandeurs ! »

Nous avons eu l'impression de vivre une journée simple mais où plein de petites graines ont été semées... Merci Seigneur !

Pour finir cette journée mémorable et avant de se séparer, quelques-uns d'entre nous, accompagnés par le père Jean-



Baptiste, sont allés se recueillir sur la tombe de Marcelle dans le cimetière tout proche. Ce fut un très beau moment de communion et de prière fraternelle.